5 Centavos

LA PROTESTA

Cada vez.nos convencemos más de la justeza de muestras apreciaciones en justeza de muestra apreciaciones en justeza de la muestra del consciona de la muestra del muestra del consciona de la muestra del muestra del consciona de muestra al muestra del consciona de la muestra del muestra del consciona de muestra del muestra del muestra del consciona del muestra d

racion.

Constituye un peligro para la orientación futura de la C. N. T. de España,
esa persistencia de sus dirigentes en
proclamar su neutralidad ideológica. Nosotros vemos en ese hecho el fruto de una mentalidad sindicalista que se va apartando paulatinamente del anarapartando paulatinamente dei anarquismo, y que llegará a crear un denominativo artificioso de las ideas y propósitos que inspiran al proletariado, que so agrupa en la Confederación en virtud de su carácter ideológico y no para consecuente sumo ordanismo clalo que representa como organismo cla-sista, i Hay necesidad de ocultar al adversario los propósitos que per-en el movimiento obrero? Al c nos empeñarnos en que esos pre pósitos sean conocidos, evitándonos c trabajo de combatir en el seno de nues tras organizaciones a individuos a qui nes no nos liga un solo punto de afini

dad. Los bolcheviquis españoles improvi saron dentro de la C. N. T. unos comi tés oposicionistas que llaman revolu arios y cuyo fin es sabotear Moscú se valen de todas las armas pa rotismo en las filas de la Confedera-ión. Y llegó a tal extremo la insidia y a calumnia-de los sírvientes de la Ter-era Internacional, que el comité de la ¿ N. T. se vió obligado a hacer una

Control motion of principal and the supplies of the collection of

los metalúr-juos.

Ile ahi el intringuis del sindicalismo neutro. Se escandalizan sus orientado, res de que ses les acuse de que obran como anarquistas en los sindicatos y lasta declaran que no mantienen ni inantendrán relaciones con los grupsa declegicos que realizan propagado anarquista fuera del movimento obre con la granda de la reacción española. Anarquistas, febaja ideológicos que realizan propagado anarquista fuera del movimento obre con la granda de la reacción española. Anarquistas, febaja ideos conscientes, al momento exiga decisione nonatrios. Pero al mismo tiempo, aceptan pare judicio de la consenio de sf. en virtud de lo que son ideológica-mento, la dirección de los sindicatos. ¿Es que en el terreno sindical pueden

obrar en forma distinta a lo que son en el doctrinario. Sería absurdo sos-

Jacques Sadoul

Se acercan les momentes en que habré ne-cesidad de echarse al agus. Este no quiere decir que haya que ir nadando hasta les lais Maciel, Ya tiene el genovés Marchetti, lista Maciel, Ya tiene el genovés Marchetti, lista ma filota numerosa ("tuda veitife") para trasladar al público al "ugar del hecho". Il publico al "ugar del hecho". Il publico na la la companio de la companio del la companio de la companio de la companio de la companio de la companio del la companio de la companio del la companio de la companio del la compa

ral de ellos resultante más rayonable so la ha supuesto, Los mirajes demasiado amplios han llenado de pavor la conciencia humana, Los geniales visionarios debieron luchar con

humana, Sin embargo, no tuvo jamás ese fiere a los blen inspirados, que suelen ses, en elegido lo peor como el mejor de los males, menos ambiciosos, Los otros no creen es Cuanto más concomitante ha estado una esa incapacidad absoluta. Por interpretarla época con otra anterior, por la analogia de perfectamente, la niegan con todo cinismo, los sistemas de convivencia social y la mo-l porque se opone a sus conveniencias. Nos re ferimos al profesionalismo político, al mer-cantilismo burgués y a la pereza mental de lor proletarios.

Jacques Sadoul

Primer Gran Pic-nic a beneficio de

"LA PROTESTA"

Mañana domingo, 7 EN LA ISLA MACIEL (P. DE LOS PESCADORES)

Menores de 10 años no pagan

La ruta de la libertad [Macanas]

El aviador Hilicoat ha llegado a Lima e aje triunfal, Admiramos el esfuerzo

El tropicalismo de un escriba

Loas a un juglar

Suscripcióm mensual al SUPLEMENTO (Semanal) a LA PROTESTA

(Diario)

Cantoni gana siempre

Principios del movimiento obrero revolucionario

ENTRADA 0.30

NORUEGA

EL SECRETARIADO DE LA A. LT.

Arcoción : Frita Kater (AIT)

Ningun camarada debe dejar de concurrir a este acto que como siempre serà un alto exponente de cultura y solidaridad anarquista

La "liga" sigue callando

Llamado de solidaridad

antimilitaria | A los sindicatos y a los gropos anarquistas del país

F. O. R. A.

Pintore Unidos (Adherida a la F. O. R. A.)

Al gremio y al proletariado

VIAJE DEL BOTE 0.20

la F. O. R. A. por ma

mhe reuntón de delegados premiates exigo-para comformidad del proletariado organiza-to, que, air dicha firma outque initiar a-pestiones de arregio; que conduccan ai l'evanta-miento del poloci que sobre ella pesa, lo ha-ga por nota refrendada. "La Antorcha", re-belumos, se enoía y sale por los fileros, re-deralistas de la Pederación", zahiera al de la institución regional, por haber desco-abeldo al viejo Comité Pro Boloct (el cual y an oexistia de hecho, puesto que no que-daban más que tres delegados). "— Por haber alentados "a bo-vo" Comité Pro Boloct, pero que en realidad se elementos más destacados econdián sus móviles bájo cas fas, para llevar el sabotago a la propaganda anarquista e introducir el findustrialismo. La lucha en ese gremio de-generó en ej econdado de la calle Chaesbuco,

cándalo contra el Consejo Federal.

6-Por haber silenciado la actuación de au administrador Bianchi por el norte, de ciuya la Local Tucumana le actua de haber Viajado con boleto del Consejo de Educación y haber estado en la casa de J. M. Suárez, lo que demuestra la amistad y concemitan.

cantor de la anarquia,

"A "Ideas" de Le Flata, "Pampa Libre" y
a "Braze y Cerebro de Bahía Plane." a "Brazo y Cerebro de Bahia Blanca, los acusamos de haber hecho causa común con "La Autoreha" en la obra confusionista, des. viadora y derrotista.

1—Haber intentado subvertir las bases d ntores Unidos sin conseguirlo en aquel en tonces: 2—Haber defendido en su actitud bochor-

2—Haber defendido en su actitud bochor-nea al gruptio de Lavadores de Autos, pro-vocadores del escándalo del local de Chaca-buco, los pulcros que habian de dictadores y tichekitas...
3—Haber "trabajado" contra la resolu-ción del Conselo Federal que dió por levan-tado di boloco la indisciente. Viendo que por ese camino no prosperaba Viendo que por ese camino no prosperaba.

Vleado que por ese camino no presperaba va acción, cambié de táctica.

4—Habor zahprido y proyecado en las retuniones e compañeros, quienes, guidece por
au enteridad y han preferido retirante,
por no fener choques enlogeos, El derroltsmo
es evidente. Ha logrado su objeto: le reconocemos el mérito. ... mérito inenguado, por
hocemos el mérito. ... mérito inenguado, por

es evidente. Ha logrado su objeto; le reconecemos el mérito. ... mérito imaguado, por
cier.

Che de la medito de la el periodico del
granio. "Pintores Unidos", «ritéuios de Antilli. y Pacheco para provocar indities discualones, y en la función del tentro Pueyredon haber tillizado como orador a Bianchi. ... Otro cartei de desaflo.

"E-Haber desconocido ante si y poque si
preoplacido de la saganifica regional, sin
propaguada ... Tento fincasay.
"-Haber pierado e sello social, y el inbel
de la F. O. R. A. que detenta indebidamente, puest que se ha eucadado al margan-de
la misúa.

"E-Haber como la constitución de un huero
con fincas de la constitución de un nuevo
contid que erapondera se resemanario. Es
propósito reclaionida se ovidente en el "antorchismo".

Lo de General Pico

A continuación reproducimos el fragmen-to de una carta leida en una controversia tenida por los delegados en gira de la F. O. R. A. con el elemento "antorchisfa" de Rosario: como quien dice el balunte de ese elemento; no tieno despedico. Oldo a las eglas

El delegado de la F. O. R. A., después

El manifiesto de la comandita esta Se

Movimiento obrero

HUELGAS

PANADEROS Y R. DE PAN

Conflicto con los dueños de panderias—

Eafe gressio después de haberse mantent
do fuerte y firme frente al lock-out patro
nal, sosteniendo blen altos, los principios de
la organización durante dos años, vuelve por
log tueros de la lucha y riande patalla a la
burguesia y a los elementos que desconoces
sus verdaderos derechos.
Al efecto, hemos presentado un pilego de
condiciones, que mantiene a la cabeta el re
sonocimiento de nuestro sirdicato, por lo me
in casa por casa xoneces

on casa por casa no cesará nuestra luchi lasta tanto no sea aceptado. En la asamblea cealizada por este gremi el lunes I del corriente, se resolvió inicir e confilcto por aquellas casas que hasta ho

ifestación más acabada de la irresponsabi

y anore estado en la casa de J. a. Suare, la que de la componidario del componidario de la componidario del compo

adus de PROTESTA mas de una vez se De personales de la compania de la configuración de la assimblea denuncia una fuertado corriente sindicalista, que se ha spoderado de la F. O. R. A.; pero ellos no sienten escriburios en llevarse o lesifor y ol label, que ha de servir en sus correrias sindicates, illipócritas!

A los pintores conscientes

Cubharadasi A visotros nos dirigimos para que dels vuestro juició. No tenemos el mera que dels vuestro juició. No tenemos el mera que dels vuestro juició. No tenemos el mera demos a Piatores Utidos como la expresión orgánica, de ladesa nanquistas comunistas la los acxidosados del pincel. Defendemos la Pederación Oberra Regional Argentina, como la expresión orgánica del profestadas revolucionario del piata, que va marcando con su accidos diarias les derroteros del contintano nafaquico. Le querenos limpias y minima de la competica del contintano nafaquico. Le querenos limpias y tamos, repetimos, lo resuelte por la asambienta regional de delegados el 30 de agoste, por ver, en ella el desco de fes trabajadores organizados, en marcha hacia la sociedad anarquista comunista, de verze libres de cuanto elemento moploso flota en el ampiente burgués, que baja al campo obrero a medirar.

A vuestra conciencia queda librada la se-

LA COMISION

NOTA — La secretaria será atendida lo lunes, iniércoles y viernes de 18 a 20 horas Se pide a la prensa obrera la reproducción del presente manificato.

PRO PIC-NIC

Donaciones para el bazar rifa

Spartacus: Un artistico reloj de bron

C. de Relaciones de Obreros Panaderos de Bs. Aires

proletariado-

Habléndose descubierto que persona des-conocida, con fines dolovos, ha falsificado, el sello con que este Comité refrenda sus notas, se poise el liccino en conocimiento/del prefetariado del país, para que no se def cur-los el documento alguno que vaya sellado con el sello ovalado que insertamos debajo del el ello ovalado que insertamos debajo del



AUTENTICO



FALSIFICADO

hallado por un cartero en un tran n tuvo la gentileza de entregarlo er

desconocieron, obreros y patrones, nuestra organización, lo que tendrá gran importan cla para todos aquellos quo vieron nuestra organización despedazada en la lucha, per que prefirieron una derrota honosa antes que un triunfo basado en la vergüenza y

Conflicto con et Bar Brown, calle Almirante Brown 134-51.—
Mantiene el conflicto esta casa a pesar de la decadencia y el descrédito en que sencuentra py al vacio que le hace la class encuentra py al vacio que le hace la class trabajadora de este barrio.

Lette empecinado burgués prefiero rematar antes que solucionar un conflicto que di provoco y, claro, teme, ahora las consecuendes. Adelante, camaradas, y el triunfo será elles Adelante, camaradas, y el triunfo será

EL C DE HUELGA

CARPINT., ASERBADORES Y A. (Boca y Barracas)

Conflicto en el aserradero Lombardi y Cla Se encuentran en nuelga los obrecos que trabaján en el aserradero de Lombardi - y Cla. La causa del conflicto obedece a que los obreros solicitan la readmisión de un com-pañero despedido y que el burgués há re chazado.

Terminación de la huelga en el aserradero de Baglietto y luadrelli.—

Terminó, después de un día de lucha, el conflicto surgido en el seerradero mencio nado. Los obreros volvieron al trabajo con la condición de que noseo les descontara el 5 olo de los fornales para la caja de jubilaciones,

Huelga en los talleres de la Sociedad Anónt-ma "El Eje", sito en Montes de Oca 1221,

rer valera, que por único razonámiento de la Patagonia, que por único razonámiento sa bla responder: "En Plategonia mande yo", Veremos luego cómo patalca el ljustre bur gués del garago "Castro Barros".

U EXPENDEDORES DE NAFTA

METALURGICOS UNIDOS

para el trabalo. Estas y otras belleras son las que se dis-trutan en dicho taller y que ponemos en co-nocimiento del protetariado en general, para que cuando ese burgués pida obreros to que ocurre con frecuencia, sepan a que a enerse y tomen las medidas, del caso.

A los compañas y Cla. A. de A. a Alcohol.

ma: 28: 29:01, suo en alontes de Uon 1221, esquina Rocha, Desde el día viernes 28 se encuentran en buelga los obveros gue trabelgan en ese es tablecimiento, La causa del movimiento obedece a que se les ha hecho descuntos para, la caja de jubilaciones. El pedido de esco trabalgadores consiste en que los aportes lo paguen los patronos.

LA COMISION. L. Y L. BRONCES DE AUTOS

CONVOCATORIAS

plazo acordado para que lo hicieran termini el 30 de noviembre. En lo sucestvo todo obrero que trabaje en ese garage será consi derado como traidor a nuestra causa, y co mo tal será tratado. mo tal será tratado.

Jonificio con el parago Castro Barros.

El burgués que adquirté este garage ha
retido que el encarase con nuestro sindicato es marchar con viento en popa. Y con ese
relierío de terce y cerril ha manifestado a
les compañeros que trabajan en dicho gue
rage que di no guiere saber nada con ellos
que no tiene nada que ver con la organización y que es dueto de tomar a quien se la
ción y que es dueto de tomar a quien se la
ter Galera, sagual famicao bándolero de la
retigio de que por dinco raconafriente sa
retagona, que por dinco raconafriente sa

Antonio REY.

Se cita a los miembros del cuerpo de re-dacción para el sábado 6, en Bartolomé Mi-tre 2270, a las 10 horas. Se ruega no faltar a esta reunión. A, SUAPEZ

A los camaradas chauffeurs se les recoseglenda se abstengan de cargar en los suritderes de Padila y anta, tiesch-de Comodorofilvadavia (antes D. Regules, letra R.), siendo más práctico suritres en los grages, por
rasones de táctica.

Bolcot a los productos de Gnilletmo Padilla Lida, y a la Compaña do Nafra Físcal de Comodoro Rivadavia, Gierra a estos
negrenos, debe ser el grito de todo hombre
consciente. EL SECRETARIO

(Jujuy)

de os overces en general y a los metalarjecos en particular. — Un impero.

cos en particular. — Un impero.

cos en particular. — Un impero.

de en la calla Satheut 1650 hiv un
el calla Satheut 1650 hiv un
el calla se la calla calla calla calla calla calla
de calla calla calla calla calla calla calla
de calla calla calla calla calla calla
de calla calla calla calla calla calla calla
de calla calla calla calla calla calla calla
de calla calla calla calla calla
de calla calla calla calla calla
de calla calla calla
de calla calla calla calla
de calla calla calla calla calla
de calla calla calla calla calla calla
de calla calla calla calla calla calla calla
de calla cal Ponemos en conocimiento de los trabaja-tores en general, que ha quedado reorganizada cata Pederación, deseando mantene cetrechas relaciones con las demás instituciópues y companiente de desendo monteneral
pues y companiente de desendo monteneral
pues y companiente de desendo monteneral
pues y companiente de la companiente de la
Local Tucumana y Provincial Saitefa, els
Consejo no se hace solidario con la actuación del anterior en los hechos vorgonosos
de Ledeama, solidarizándose en todo con las
dos instituciones nombrañas.

Al mismo tiempo comunicamos a los trabajadores de la rectón la suniación del
la companiente de Storos y Anexos
de esta localidad, por debarars, sultonomo,
de cata localidad, por debarars, sultonomo,
no locome la fecha justa o aproximada, en
que arribará a esta cludad. Ponemos en conocimiento de los trabata

C. PRO PRESOS Y DEPORTADOS

F. OBRERA LUZ Y FUERZA

uelga del personal de las casas H. R. Can talupi y Cia., y Cia. de Ascensores Stigler A los trabajadores de la construcción e eneral y a los electricistas en particula general y a los electricistas en particular, so les pide hagan todo cuanto esté a su al-sance en bien del triunfo del movimiento que contra esta empresa tiene planteado la F, O. de Luz y Fuerza. Les trabajadores que de un tiempo a esta

Les trabajadores que de un tiempo a esta parte se hayan proccupado, por la lucha con-tra el capital, en pro de su diguidad pisotes-tes de la companio de la companio de la con-mento eclebra Yasena, presidente de este nin-dicato capitalista.

Contra la nueva tientativa de atropello de este canalla a ·la organización, debe estar la diguidad protestria.

UNION CHAUFFEURS

Huelga en los ómnibus "La Paternal".— Continúa con el mismo entusiasmo el con flicto con los ómnibus "La Paternal", estan do empeñado los compañeros en agotar to

ou empenauo los companeros en agotar te dos los recursos para obtener un Verdader triunfo. A los companeros chauffeurs les adverti mos dei conflicto, para que se abstengan d la a trabajar en esos ómnibus.

ORDEDOG CHATTPPRITE (Avellaneda)

Bostenamos los siguientes conflictos:
Omnibus lines Lania, Chapa 68, 79, 28, 114, 56. Municipal, blanco, 77, 41, 111, 65.
Lines Villa Aurora, Chapa 85, 23, 81, 55.
Lines La Moses, Chapa 3, 25. Municipal, blanco, 78, 22.
Lines Sarandi, Chapa 7, Municipal, blanco, 78, 22.
Lines Sarandi, Chapa 7, Municipal, blanco, 15, 25.
Companieros: desis la infinidad de conflicio a resultera una sasmblia, carreal, para, companieros:

tos, requiere una asamblea general para e tunes 24, a las 21 horas. Que nadie faite.

Domingues Nogueira, Pavón 1013. La Argentina, Mitre 277. Revoredo, Rivadavía y Río IV. Surítdores: Pavón/y Mitre; Pavón, frente la plaza Landa.

EL SECRETARIO

O. EN DULCE UNIDOS

Casas en vonfileto con esta sociedad y s' as que no debe ir ningún obrero que se con iddese consciente y conoce, la transia de les brigueses de dicha casa, que, como toda de de la compania del compania de la compania de la compania del compania de la compania del compania del

LA COMISION

U. EXPENDEDORES DE NAFTA

vita a los huelguistas de Padilla Se invita a los huciguistas de Padilla y Regules y a los cesantes de la "Energia" a la reunión que se realizará el sábado 6, a las 20130, el Bartolomó Mitro 3270. Se pide puntual, asistencia, pues se tomarán acuer-dos con induaro que concurran, siendo de roucha tima se la concurran de la concurran sia reunión. EL SECRETARIO

T. DEL CEMENTO ARMADO

Jasa Maleteria.

Se les invita a la reunión que tendrá efec-to el sábado 6, a las 20 horas, en Bmé. Mi tre 3270, con el propósito de cambiar impre-giones sobre la forma de defender la lor nada de ocho horas contra las pretensione

el empresario, consistentes en aumentar e orario. Camaradas; No faltéis a este llamado qu ace un grupo de compañeros.

Pificyro.

C. Pro "El Obrero Panadero"

NOTAS VARIAS

PEDERACION O. LOCAL

A los compañere heleginista de estas des casas se les cita para el jueves 4, a las 20 horas, en nuestra sceretaria, 3md. Mitto 3770, para tratar un avunto de suma in-portancia referente al mismo.

LA COMISION

LA COMISION

LA COMISION

LA PROFENDED X PARADOS X PARA



mados al respecto muchos no cumplen o su deber, Esta es la últipa vez que llar mos la atención sobre el particular. También se notifica que la rifa de es Comité, a pesar de la poca cantidad de connec, a pesar de la poca cantunda de detas vendidas, pues no llegan a 160 pesa, se sorteará en el pic-nic de LA PROTESTA. Los que no hayan entregado el día 6 a ha noche los talouarios no vendidos, se considerará como vendidos los números que por constante de la consta EL SECRETARIO

A. OBRERO CULTURAL DE BOCA BARRACAS

El número premiado de la rifa del costo reco a banefelo de Beatio Grança, ce el tra. El poseedor pueder fettrar el prémio en la calle Patricio 3868.

Les recomendanos a los que no hayan he cho entrega del dinero de esta rifa, lo haga a la brevedad posible, pues tenemos que hi cer entrega de él a su diedio.

SINDICATO U. DEL AUTOMOVIL

ación de la rita del "Hudson" Posterpación de la rife del "Hudon" ...
Por causas ajonas a praetir volunida de himos visio precisados la objetos visio precisados la objetos visio precisados la objetos visio precisados la objetos de la vida de la objeto del diario dorrero ...
Unidados de la objeto del objeto de la objeto

EL COMTTE PROPRIFA.

SUBCOMITE PRO PRESOS (Santa Fe)

Gran pio-nio familiar organizado per el Subcomité Pro Presos de Santa Fe, a total beneficio del mismo y Pro Pra-sos Sociales de España. El domingo 7, en el paraje denominado Monte On-ñar, de 8 a 18 horas Habrá juegos po-milara halla vialta de libros y recipulares, balle, ruleta de libros y rec-taciones de poesías. Habrá un blen sur-tido Buffet, Conferencia por un com-

Precio de las entradas: Hombres. entavos; mujeres 0.30; menoree papan.

> PERGAMINO Pic-nic popular

Organizado por la Sociedad de Obrevos Panaderos, el domingo 7, en el esta plendido parajes "Los Sanzaies" de Martin Bla: El resultado integro será para el Comité Pro Presos y Deportados de la F. O. R. A.

Se desarrollara un importante programa. Habrá una hermosa orquesta, buffet, bazar-rifa, ruleta y diversos juegos característicos de estas fiestas. Compañeros, trabajadores: concurrid con vuestras familias a este acto, para pasar un día de expansión y de frat nidad. Todos al pic-nic, pues así ayu-daremos a los e mpañeros caídos por estiones sociales

LA COMISION DE FIESTA

FUNCIONES Y CONFERENCIAS

. A. PRO PRESOS

SOCIALES DE ESPARA

Signiendo el ciclo de conferencias Siguiendo el ciclo de conferencias que esta agrupación regilasa para protestar contra los militarotes que imperan. en España, se realizanta la 3a conferencia el sábado 8, a las 20.30, en el local Almaferte 604. [Uompañeros solidaridad para con los presos de España] LA AGRUPACION

A. "ARTE Y CULTURA"

Organizado por esta institución se realizará una conferencia el sábado 6 en nuestro local Beauchef 1496. Habia rún los compañeros C. Freda sobre "La reacción internacional", y Herrera, sobre "Comunismo y anarquía". Quedan invitados todos los trabaj-dores amantes de la cultura. EL SECRETARIO

P.O. LOCAL DE AVELLANEDA

El sábado 6, a las 20 horas, se reali-tará en la plasa A. Alsina de ésta uma conferencia de protesta contra la reac-ción española, patrocinada por esta Po-deración y el C. Pro Presos Sociales de

El Consejo y la Agrapación.